



## FUNCIONARIOS QUEDAN ATRAPADOS EN ELEVADOR DURANTE VISITA A SAN LÁZARO



El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, y **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, vivieron un inesperado incidente al quedar atrapados en un elevador durante casi diez minutos. El percance ocurrió mientras se dirigían al “salón verde” de la Cámara Baja, situado en el segundo piso, para asistir a una reunión programada.

Al ingresar al elevador, el mecanismo presentó una falla repentina que lo dejó atascado, impidiendo la salida de los funcionarios y del resto de los



ocupantes. Fue necesario que personal de mantenimiento y elementos de Protección Civil intervinieran para liberarlos.

El incidente provocó cierta tensión entre los presentes, pero finalmente fue resuelto sin mayores consecuencias. Tras el percance, los involucrados retomaron sus actividades en el recinto sin que se reportaran lesiones o complicaciones adicionales.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Funcionarios-quedan-atrapados-en-elevador-durante-visita-a-San-Lazaro--2024241040>